

AUTORISATION DE DROIT À L'IMAGE

L'Association À Travers La Flûte peut être amenée à réaliser une ou plusieurs photographies et/ou vidéos sur lesquelles apparaîtrait le candidat. Ces images seront réalisées durant le déroulé du Concours Larrieu 2024.

MODES DE DIFFUSION

Le candidat autorise expressément l'Association À Travers La Flûte à faire usage des photographies et/ou vidéos visées ci-dessus à usage NON commercial.

Les images pourront être exploitées, intégralement ou par extraits, directement par l'Association À Travers La Flûte et éventuellement, être utilisées par des tiers partenaires de l'association, uniquement dans le cadre de la promotion du Concours Larrieu :

- sur tous supports de communication imprimés, sites internet, web, réseaux sociaux, diffusion presse, médias, publications,
- pour toute la durée du Concours Larrieu 2024, ainsi que la promotion des futures éditions du Concours Larrieu.

CONDITIONS DE L'ACCORD

Le candidat atteste ne pas être lié avec un tiers par un contrat d'exclusivité sur son image.

Le candidat est conscient qu'en signant ce formulaire, son accord l'engage contractuellement conformément au Code civil français.

Le candidat confirme que son autorisation est donnée en connaissance de cause sans contrepartie quelconque. Le candidat ne pourra prétendre à aucune rémunération du fait des

IMAGE RIGHTS AUTHORISATION

The Association À Travers La Flûte may produce one or more photographs and/or videos of the candidate. These images will be taken during the Larrieu Competition 2024.

DISTRIBUTION METHODS

The candidate expressly authorizes the Association À Travers La Flûte to use the photographs and/or videos referred to above for NON-commercial purposes.

The images may be used, in full or in excerpts, directly by the Association À Travers La Flûte, or by its third-party partners, solely for the promotion of the Larrieu Competition:

- on all printed communication media, websites, social networks, press distribution, media, publications,
- for the entire duration of the Larrieu Competition 2024, as well as the promotion of future editions of the Larrieu Competition.

CONDITIONS OF AGREEMENT

The candidate certifies that he/she is not bound to any third party by an exclusive contract concerning his/her image.

The candidate is aware that by signing this form, his/her agreement is contractually binding in accordance with the French Civil Code.

The candidate confirms that his/her authorization is given in full knowledge of the facts, without any consideration whatsoever. The candidate may not

utilisations des photographies et/ou vidéos réalisées.

La présente autorisation est soumise au droit français. Tout litige relatif à son exécution, son interprétation ou sa résiliation, sera soumis aux tribunaux français.

Le candidat dispose de droits d'accès, de rectification ou de suppression sur simple demande écrite auprès de l'Association À Travers La Flûte.

Le candidat atteste avoir lu et accepté le règlement du Concours Larrieu 2024.

Le candidat atteste avoir lu et accepté ce formulaire de droit à l'image.

Fait le/**.....**/**..... à**

Le Candidat majeur

Prénom NOM :

Signature :

claim any remuneration for the use of the photographs and/or videos produced.

This authorization is subject to French law. Any dispute relating to its execution, interpretation or termination shall be submitted to the French courts.

Candidates have the right to access, rectify or delete their personal data by writing to the Association À Travers La Flûte.

The candidate certifies that he/she has read and accepted the rules of the Larrieu Competition 2024.

The candidate certifies that he/she has read and accepted this image rights form.

Done on/**.....**/**..... at**

Applicant's name (if over the age of majority)

First name SURNAME:

Signature :

Le Responsable légal (si le candidat est mineur)

Prénom NOM :

Signature :

Legal Guardian's name (if under the age of majority)

First name SURNAME:

Signature: